

県立球陽高等学校・中学校 第42号 校長 便り

2学期だよ！全員集合！球陽高校始業式を開催

3年生は高校生活集大成の2学期！初志貫徹の精神で！

8月20日(月)8時50分に本校体育館にて県内で最も早い2学期をスタートしました。7月31日に1学期終業式を行ったばかりの本校ですが・・・。20日間の短い夏期休業を終えて全校生徒が元気に登校しております。始業式で生徒を代表して挨拶をした上原雄一朗会長によると「県内で一番みじかーい夏休み」らしいのですが、そこはさすが球陽生、前向きにとらえて「2学期は楽しいことが目白押しだ」と豪語！1年生はインターシップ、2年生はつくば研修、でも3年生は「模試、模試、模試」とオチまで作って生徒を笑わせる見事な挨拶でした。

確かに上原会長が言うように3年生にとっては「高校生活集大成の学期」となるはずですが。センター試験に向かって本格的に準備をする学期です。また、推薦入試も本格化し、いよいよ受験シーズンの到来です。

さて、夏期休業中にも本校生徒は、各方面で大活躍しております。全国高校総体5000m競歩での山内レイラさんの頑張り、全国高文祭への参加、軽音楽部のコンテストへのチャレンジ等々、本当に短い夏休みを生徒なりに駆け抜けております。



軽音楽部の6人のメンバー

左から同窓会からの激励金を手に笑顔の山内レイラさん中、全国高文祭に参加した吹奏楽部の左:佐和田さん、右:上地さんです

8月の行事予定

- 20日(月) 2学期始業式
スタ場2 開講式
- 21日(火) 中期放課後講座開始
- 22日(水) 1年生インターシップガイダンス
中学期会・実力テスト(中学)
- 23日(木) 旧盆(ウンケー)
進路統一LHR(進路講演会)
- 24日(金) 旧盆特休(ナカヌヒ)
- 25日(土) 旧盆(ウークイ)
- 29日(水) 3学年朝会
- 30日(木) 第2回実力テスト
- 31日(金) 1年生インターシップマッチング

SSH サイエンス・スコープを第2弾を開催

8月23日(木)「SSHサイエンス・スコープ」を理科棟ラボ室で開催しました。この企画は、「実際に数理モデルを作って、数学の面白さを体験する」という目的で本校の数学担当の山内昌哲先生を講師に迎えて、中学生から高校生までの数学に興味がある20名程度の生徒が受講しております。

当日は数理モデルの研究者でもある山内先生が、数理モデルについて解説を行いながら、数学の世界が単なる計算するだけではなく、世の中の現象を数式のすることで解き明かしたり予測したりすることが出来ることを説明し、生徒も真剣なまなざしで受講していました。



左:講師の山内昌哲先生

右:講師の山内先生の説明を聞きながら、真剣に課題に取り組む生徒たち

今日の名言・名句

伸びる時には
必ず
抵抗がある。

本田宗一郎

【ホンダの創業者

1906~1991】